

AIN - 01 - 26 - PREGUNTA--HEREDAN LOS HIJOS LAS MALDICIONES DE LOS PADRES?

Respetada amiga Cristina G (Co). Con todo respeto nos permitimos comentarle lo siguiente:

Comenzamos con este verso :

< Exo 20: 5. "No te postrarás ante ellas ni les servirás. Porque yo Yahweh tu Elohim soy un Elohim celoso, que castigo la culpa de los padres sobre los hijos, sobre la tercera y la cuarta generación de los que me rechazan.>

Si tomamos la frase "castigo la culpa de los padres sobre los hijos, sobre la tercera y la cuarta generación de los que me rechazan." aislada y solitaria, por supuesto que eso es exactamente lo que se puede pensar. Que el Todopoderoso castiga a los hijos por la maldad de sus padres.

Como siempre, sucede cuando se saca los versos de su contexto, considerándolos como una unidad para dictar una doctrina. Entre otras cosas para inculcar sentimientos de culpa. Pero veamos el contexto y el texto completo:

Exo 20: 5. (1) No te postrarás ante ellas ni les servirás. Porque yo Yahweh tu Elohim soy un Elohim celoso, que castigo la culpa de los padres sobre los hijos, sobre la tercera y la cuarta generación de los que me rechazan, 6. pero que yo muestro bondad por mil generaciones a los que me aman y observan mis mandamientos. 7. (2) No tomarás en vano el nombre de Yahweh tu Elohim; porque Yahweh no tendrá por inocente al que tome en vano su nombre.

De que nos está advirtiendo el Todopoderoso aquí? De dos temas que hemos marcado con números con fines de estudio: (1) Idolatría (2) Tomar su nombre en vano. Sobre estos dos pecados nos dice el Todopoderoso que castigara a los padres sobre los hijos hasta la cuarta generación. Pero para esta sentencia el Todopoderoso agrega un agravante: " Para los que lo rechazan". Quiere decir que si existe un hijo entre esta generación que NO rechaza al Todopoderoso, que no practica la idolatría, y que no usa su nombre en vano, esa sentencia NO aplica. Y el mostrará su bondad por MIL generaciones.

La doctrina de las "maldiciones generacionales", es una total y absoluta 'herejía' enfocada en enseñar que todas las cosas malas que nos suceden, son consecuencia de los pecados de nuestros antepasados:

Las enfermedades hereditarias (Diabetes, Obesidad, Hipertensión Arterial, Cáncer, etc.), la infelicidad, los divorcios, la miseria, la ruina, las desviaciones sexuales, la idolatría, los intentos de suicidio, etc.

Las personas que promueven la errada doctrina de 'maldiciones generacionales' aseguran de manera absurda y sin respaldo escritural , que las personas prácticamente 'nacemos' con una sentencia de castigo ("maldición") por los pecados de nuestros ancestros.

Así resulta que todos podemos nacer cargando la maldición de nuestros padres, abuelos y hasta de nuestros bisabuelos. Y como los humanos somos propensos al pecado, sería entendible suponer que muy pocas personas nacieron sin alguna maldición a cuestas.

En el mismo sentido se aplican los siguientes versos:

< Exo 34 7. que extiende la bondad hasta la milésima generación, que perdona la maldad, la transgresión, y el pecado; pero que no exige de castigo, sino que visita la maldad de los padres sobre los hijos y los hijos de los hijos, sobre la tercera y la cuarta generación". >

< Num 14: 18. Yahweh, lento para la ira y abundante en bondad; que perdona la maldad y la transgresión; pero que no remite todo castigo, sino que castiga la maldad de los padres sobre los hijos, sobre la tercera y la cuarta generación. >

< Deuteronomio 5:9- 10 9. No te inclinarás ante ellas ni les servirás. Porque yo Yahweh tu Elohim soy un Elohim celoso que visita la maldad de los padres sobre los hijos, sobre la tercera y sobre la cuarta generación de los que me rechazan, 10. pero que muestro bondad hasta con la milésima generación de los que me aman y guardan mis mandamientos. >

En estos pasajes, en las mismas palabras, pero en otro orden se está tratando del mismo tema de Exo 20:5 que hemos comentado, completando así cuatro testigos hasta ahora.

¿Entonces porque el Todopoderoso visita la iniquidad (culpa, maldad) hasta la tercera y la cuarta generación, si ya la perdonó?

La idolatría tiene consecuencias morales y sociales sobre la familia y la sociedad, y en esas consecuencias el Todopoderoso está "visitando" a su pueblo. Está bastante claro que estos pasajes no dicen absolutamente nada que pueda significar "maldiciones generacionales". No habla de maldiciones en ninguna parte, sino del amor y la justicia de nuestro Padre que se preocupa por nosotros ("nos visita").

Por el contrario, veamos los siguientes textos:

< Deuteronomio 24:16 " 16. A los padres no se les debe dar muerte por los hijos, ni a los hijos se les debe dar muerte por los padres: a una persona se le debe dar muerte únicamente por su propio crimen. (pecado) " >

< 2 Reyes 14:6 " 6. Pero no dio muerte a los hijos de los asesinos, conforme a lo que está escrito en el Libro de la Torah de Mosheh, donde Yahweh mandó: A los padres no se les dará muerte por la culpa de los hijos, ni a los hijos se les dará muerte por la culpa de los padres; sino que a cada cual se le dará muerte solamente por su propio pecado. >

El verso de 2 de Reyes poniendo en práctica el mandato de Deut 24:16. Veamos además:

< Ezequiel 38:1-5, 9, 17-20 "Vino a mí palabra del Eterno, diciendo: ¿Qué pensáis vosotros, los que usáis este refrán sobre la tierra de Israel, que dice: Los padres comieron las uvas agrias, y los dientes de los hijos tienen la dentera?... He aquí que todas las almas son mías; como el alma del padre, así el alma del hijo es mía; el alma que pecare, esa morirá. Y el hombre que fuere justo, e hiciere según el derecho y la justicia éste es justo; éste vivirá, dice el Todopoderoso . El que guardare mis decretos y anduviere en mis ordenanzas, éste no morirá por la maldad de su padre; de cierto vivirá. Y si dijereis: ¿Por qué el hijo no llevará el pecado de su padre? Porque el hijo hizo según el derecho y la justicia... el alma que pecare, esa morirá; el hijo no llevará el pecado del padre, ni el padre llevará el pecado del hijo; la justicia del justo será sobre él, y la impiedad del impío será sobre él". >

Lejos de tener fundamentos fieles en la Palabra de nuestro Padre esta enseñanza de "maldiciones generacionales" es un abuso del texto escritural . Es otra especulación fantasiosa de algunos predicadores que no se cansan de "inventar nuevas doctrinas para deslumbrar a su público y mantenerlos cautivos de sus aberraciones". Lejos de ser un mensaje fiel a la Palabra es otro intento de manipular la verdad escritural, y

manipular en ignorancia al público creyente. Tomar las Escrituras de manera liviana provoca confusión y doctrinas perjudiciales.

Amiga Cristina G., para servirle.

=====

Respuesta basada en una nota de Ángel L.

<<<<1 Tesalonicenses 5:21-23 21 Examinadlo todo; retened lo bueno.>>>>

=====

ASAMBLEA ISRAELITA NAZARENA

www regresandoalasraices org

<https://www.facebook.com/asambleaisraelita.nazarena>

Grupos FB:

<https://www.facebook.com/groups/95012507540938Asamblea>

<https://www.facebook.com/groups/1202508636752277>

(AIN) Videos:

<https://www.facebook.com/Asamblea-israelita-Nazarena-Videos-102257314891787>

Sitios :

<https://sites.google.com/view/asamblea-israelita-nazarena/>

<https://estudiosdetorah.blogspot.com/>

<https://drive.google.com/drive/folders/1i8KHDmCFjzFOUtwRC8v7RYfiMEXPB3v7>

=====